



大内中だより

きつきの丘

Webページはこちら→

令和6年9月25日
第23号



バレーボールと野球部が県大会へ ～地区秋季大会の結果～

9月21日(土)から行われた地区秋季大会では、軟式野球とバレーボールが優勝という結果になりました。なお、軟式野球は大館市(11月1日～)で、バレーボールは男鹿市(11月9日～)で、それぞれ行われる県秋季大会に出場します。引き続き、大中生への応援をよろしくお願ひします。



○軟式野球	優勝	月券 (県秋季大会出場)	
1回戦	大内	12-0	本荘東 (5回コールド)
準決勝	大内	10-3	本荘北・東由利 (6回コールド)
決勝	大内	9-6	象潟・矢島

○バレーボール	優勝	月券 (県秋季大会出場)	
予選bリーグ	大内・岩城・由利・鳥海	2-1	本荘南
(2勝 1位通過)	大内・岩城・由利・鳥海	2-0	本荘東
決勝リーグ出場決定戦	大内・岩城・由利・鳥海	2-0	金浦
決勝リーグ	大内・岩城・由利・鳥海	2-1	本荘北
(2勝)	大内・岩城・由利・鳥海	2-0	西目



○卓球	※男女とも個人戦の入賞者なし		
男子団体リーグ	大内	0-3	本荘南
(3敗) 第4位	大内	0-3	象潟
	大内	0-3	矢島
女子団体リーグ	大内	0-3	本荘東
(4敗) 第5位	大内	0-3	本荘南
	大内	0-3	東由利
	大内	0-3	本荘北



○柔道 女子個人戦 第2位 ○○○○



【栄光の記録】

○秋田県中学校秋季陸上競技大会 女子1年100m 第14位 ○○○○○

○第26回全県親善こけし杯バレーボール大会 大内・岩城・由利・鳥海 第3位

「秋の全国交通安全運動」(21～30日)が始まりました

秋分の日が過ぎ、朝夕がめっきり涼しくなってきました。今回の交通安全運動では、「反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止、夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶、自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」の3点が呼びかけられています。

本校でも、各学級担任等を通じて、生徒の安全指導にあたっておりますが、是非、ご家庭でもお子さんにお声掛けいただけますようお願いいたします。

